

Un nouveau site web est lancé à Hanoï pour marquer l'anniversaire de la révolution cubaine



Un nouveau site web est lancé au Vietnam pour l'anniversaire de la révolution cubaine

Hanoi, 30 déc (RHC) La branche Hanoï de l'Association d'amitié Vietnam-Cuba a officiellement lancé son site Internet aujourd'hui, qu'elle considère comme l'action la plus sincère et la plus efficace pour commémorer le 64e anniversaire de la Révolution cubaine.

Le tout nouveau site, avec des versions en vietnamien et en espagnol, est le premier site spécifiquement consacré aux relations fraternelles historiques et particulières entre les deux pays, établies il y a plus de six décennies et considérées comme un atout inestimable à préserver, à protéger, à cultiver et à transmettre aux nouvelles générations.

Exprimant sa gratitude pour ce geste, l'ambassadeur cubain Orlando Hernández a déclaré que, dans une année difficile comme 2022 en raison du renforcement du blocus américain, des conséquences du Covid-19 et de certains événements tragiques survenus dans le pays, "nous notons le soutien indéfectible, la sympathie et la solidarité du Vietnam".

Le chef de la mission d'État de Cuba dans la nation indochinoise a déclaré que le nouveau site web sera d'un grand soutien et très utile pour faire connaître tout ce qui a trait à l'étroite amitié qui unit les deux pays, fondée et soigneusement cultivée par le président Ho Chi Minh et le leader historique de la révolution cubaine, Fidel Castro.

Il a également souligné que le site reflétera sans aucun doute chacune des nombreuses activités qui seront organisées pour commémorer le 50e anniversaire de la première visite du commandant en chef Fidel Castro au Vietnam en septembre 2023. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/309267-un-nouveau-site-web-est-lance-a-hanoi-pour-marquer-lanniversaire-de-la-revolution-cubaine>



Radio Habana Cuba